

Alliances stratégiques

Foundation n'est pas vraiment encline à contracter des alliances officielles. Tout le travail de développement est exécuté en interne et, selon toute probabilité, la tendance va se maintenir.

Toutefois, l'entreprise a bel et bien conclu des alliances avec des développeurs de logiciels. Newtek (LightWave) et Adobe (After Effects) en sont deux exemples. Il s'agit d'alliances où les avantages sont réciproques. Foundation critique les logiciels sur le plan technique et propose des modifications. De son côté, le fournisseur de logiciels met à profit les commentaires reçus, pour faire la promotion de ses différents produits.

C'est principalement le manque de vision de l'entreprise ou le défaut de convergence entre les collaborateurs qui a provoqué des accrocs. Ce genre de problème se produit le plus souvent lorsque la politique d'une grande société ne cadre pas avec les idées novatrices d'une petite entreprise. Cette incompatibilité de cultures est un phénomène bien réel : vous devez vous y attendre et vous préparer en conséquence.

Pour renseignements :

Monsieur Paul Beige-Bryant

Directeur, Imagerie assistée par ordinateur

Tél. : (805) 257-0292

Fax : (310) 257-7966

C. électr. : paul@foundation-I.com